

EP Petroecuador apoya a la industria nacional y adquiere calzado de seguridad a empresa ambateña

EP Petroecuador realizó la orden de compra por catálogo electrónico de 7.200 pares de calzado industrial, producto que servirá para la dotación a todo el personal operativo durante este año.

Desde julio de 2016, EP Petroecuador ha venido trabajando en conjunto con las empresas nacionales productoras de calzado industrial para desarrollar zapatos que cumplan con las normas y especificaciones técnicas para uso en la industria hidrocarburífera.

La ficha técnica del modelo de zapato industrial que cumple con estos requerimientos fue incluida en el catálogo electrónico del Servicio de Compras Públicas (Sercop), en el cual actualmente se encuentran registrados cuatro productores nacionales, dos de la provincia de Pichincha y dos de Tungurahua.

La orden de compra fue adjudicada a la empresa Calzado Gamos de la provincia de Tungurahua, por un monto mayor a USD 734 mil, sin IVA.

De acuerdo al convenio marco suscrito entre el Servicio Nacional de Contratación Pública (Sercop) y los productores nacionales de calzado, el plazo de entrega de la totalidad de ítems de la orden de compra es de 60 días laborables.

Las empresas nacionales productoras de calzado, realizarán la toma de tallas a todos los trabajadores a nivel nacional y se han comprometido a solventar los problemas técnicos que pudieran presentar sus productos durante el uso, a través de una garantía técnica que estará vigente por un año.

El calzado producido en el Ecuador tiene componentes nacionales, como por ejemplo el cuero hidrofugado con el cual están fabricados. Este cuero proviene de la provincia de Tungurahua, su calidad permite, además, la exportación a otras fábricas de calzado de marcas reconocidas a nivel mundial.

El Gerente General de EP Petroecuador, José Luis Cortázar, destacó que es gratificante trabajar con empresarios nacionales e impulsar el desarrollo de la industria ecuatoriana.

El Ministro de Hidrocarburos, José Icaza Romero, destacó que desde esta Cartera de Estado se promueve el apoyo a los empresarios ecuatorianos y que estas iniciativas se extenderán también a otras empresas del sector, como el caso de Petroamazonas EP. En la firma también participó el Ministro de

Industrias y Productividad, Santiago León, quien resaltó el trabajo conjunto con el sector hidrocarburos para fomentar la industria nacional.

EP Petroecuador, en cumplimiento de la normativa vigente, a fin de precautelar la integridad física de sus trabajadores, entrega una dotación de ropa de trabajo, así como elementos de protección personal a todos los obreros que laboran en áreas operativas, lo que incluye zapatos de seguridad.